

# PlantaDoce.

Empresa

## Atrys ficha en Stago a su nuevo jefe de desarrollo del negocio diagnóstico

La compañía española de servicios de predicción, prevención, diagnóstico y tratamiento médico de precisión incorpora para esta posición a Miguel Ángel Marín, quien ha trabajado para compañías como Beckman Coulter o Werfen.

A. Escobar  
20 oct 2022 - 05:00



Atrys Health incorpora talento procedente del sector salud. La compañía española que presta servicios de predicción, prevención, diagnóstico y tratamiento médico de precisión ha nombrado a Miguel Ángel Marín nuevo director de desarrollo del negocio diagnóstico, según confirman fuentes de Atrys Health a PlantaDoce.

Marín procede de la compañía de origen francés Stago, grupo en el que ejerció como jefe de ventas y márketing en España. Stago es un operador especializado en la industria del diagnóstico *in vitro*, concretamente en el campo de la hemostasia, con presencia comercial en más de cien países.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/atrys-ficha-en-stago-a-su-nuevo-jefe-de-desarrollo-del-negocio-diagnostico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Licenciado en Ciencias Biológicas e Inmunología por la Universidad Autónoma de Madrid, el **directivo formó parte de Beckman Coulter en dos etapas distintas**, en la primera como técnico de producto especialista en inmunología y, posteriormente, como gerente de ventas en el área molecular.

## **Atrys Health empezó a cotizar en BME Growth en 2016 y cotiza en el mercado principal de la bolsa desde febrero de 2022**

**Marín fue gerente de producto, responsable de las líneas de nefelometría y electroforesis capilar en Werfen**, grupo español de diagnóstico especializado en hemostasia, diagnóstico de cuidados intensivos y autoinmunidad. La empresa también investiga, desarrolla y fabrica biomateriales y ensayos personalizados.

Atrys Health es una compañía con un equipo de más de 2.000 profesionales, que está presente en España, Portugal, Suiza y Latinoamérica. **El grupo estructura su actividad en torno a dos áreas de negocio:** la medicina de precisión, que comprende diagnóstico, telemedicina, radioterapia avanzada y *smart data*, y la medicina preventiva, dedicada a la prevención y formación en el ámbito de riesgos y salud laboral. Atrys Health empezó a cotizar en BME Growth en 2016 y cotiza en el mercado principal de la bolsa desde febrero de 2022.

El operador lleva a cabo más de seis millones de diagnósticos médicos al año, y desde 2016 ha pasado de realizar 3.000 procedimientos oncológicos a 115.000 procedimientos oncológicos.

## **La compañía lleva a cabo más de seis millones de diagnósticos médicos al año**

En los últimos meses, Atrys Health ha firmado una alianza con el Hospital Sant Joan de Déu Barcelona para gestionar el área de medicina nuclear del SJD Pediatric Cancer Center, ha reforzado su alianza con Sanitas Bupa para la creación de un nuevo

---

# PlantaDoce.

---

instituto de oncología avanzada en Madrid y ha sellado un acuerdo de colaboración con la Fundación Champalimaud para la aplicación de protocolos y metodologías de excelencia en radioterapia avanzada y procedimientos terapéuticos no invasivos e investigación.

**En el primer semestre de 2022, Atrys Health alcanzó una facturación de 90,8 millones de euros**, frente a los 41,7 millones de euros registrados en el mismo periodo de 2021. El resultado bruto de explotación (ebitda) ajustado creció hasta 21,8 millones de euros en los primeros seis meses de 2022, lo que supone un incremento del 87% respecto a los 11,6 millones de un año atrás.